

Kleinbasel, Frühjahr 2022

## Jahresbericht 2021 Verein Warteck Museum Basel.

Nun, was soll man berichten von einem Jahr, in welchem sich praktisch nichts zusammengebraut hat? Auch im neunten Vereinsjahr dominierte Corona das Leben und verunmöglichte vieles. Die offenen Keller fanden nur 3 Mal statt – die restlichen Daten fielen aufgrund der Corona-Massnahmen ins Brauwasser. Ebenso storniert werden mussten das GV-Apéro im Frühsommer, sowie das Weihnachtsapéro – auch der Tag des Bieres auf dem Feldschlösschen-Areal musste abgesagt werden. Entsprechend konnten auch fast keine externen Anlässe im Sammlungskeller durchgeführt werden. Gerade mal 3 Vermietungen fanden statt. Auf eine Besucherstatistik wurde daher im Jahre 2022 verzichtet.

Während im ersten Lockdown 2020 die Sammlung neu geordnet und präsentiert wurde, fanden im Jahr 2021 praktisch keine Veränderungen daran statt. Jedoch verändert hat sich das Haus, in dessen Untergeschoss sich das Museum befindet. Dieses wurde während Monaten saniert und auch der Museumskeller wurde an eine neue hochmoderne Klingelanlage angeschlossen. Zudem konnte im Frühjahr 2021 der auslaufende befristete Mietvertrag zu gleichen Konditionen um 5 Jahre verlängert werden.

Auch wenn der Sammlungskeller mehr oder weniger brach lag, wurde im Hintergrund fleissig gearbeitet. So wurde die im Jahre 2020 erhaltene Fotosammlung weiter bearbeitet und digitalisiert, sowie die Inventarisierung des Inventars vorangetrieben. Beides soll im Jahre 2022 veröffentlicht werden.

Der Vorstand arbeitete in folgender Zusammensetzung ehrenamtlich und traf sich zu 2 Sitzungen.

- Daniel Jansen, Präsident
- Thomas Füglistaller, Vizepräsident
- Alec Schärrer, Protokoll
- Thomas Gantner, Beisitzer
- Heinz Schüpfer, Vermietungen
- Ingo Blum, Kassier
- Thomas Dähler, Mitgliederwesen

Die Mitgliederzahl ging im 2021 auf 216 Passivmitglieder leicht zurück (2020: 219). Aufgrund der Covid-Massnahmen herrschte auch ein grosser Druck auf die Finanzen. Aufgrund vieler zusätzlicher Spenden aus den Mitgliederkreisen konnte aber die Rechnung im Berichtsjahr trotzdem einigermassen ausgeglichen abgeschlossen werden. In der Jahresrechnung resultierte per Ende 2021 ein kleines Plus von CHF 120 bei einem Umsatz von CHF 24'300.--

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, Partnern und Gästen für das Beitragen zum erfolgreichen Museumsprojekt mitten im Kleinbasel und nun ho(p)ffen wir auf eine erfreulicheres 2022 – in welchem der Verein sein 10-jähriges Bestehen feiert.

Kleinbasel, Frühjahr 2022 Der Präsident